
南予地区 

  令和４年６月 17 日(金) 南予地区運営委員会を開催しました 

 

 南予地区運営委員会及び県連の運営指針についての意見交換会を行いました。最初に、田中地区

委員長より、県連の運営方針や団勢一覧から加盟員数の減少等について状況説明がありました。こ

の後、各運営委員長より、先日行われた県運営委員会の報告があり、地区としての取組を検討しま

した。続いて、県連の運営方針を受けて、団・地区の現状を分析して、地区として、また団としてど

のようなアクションを起こすか、意見交換をする中で、今年度各団が取り組むべきアクションプラ

ンを話し合い、一応の数値目標を設定しました。各団ともに、多様な問題を抱えていますが、「千里

の道も」まずは、「一歩から」。新たなアクションの風を吹かせたいと思います。 

 

 


